URL: http://www.swp.de/2457678



Autor: DICZ, 18.02.2014

Doppelter Erfolg

Für die Radballer des 1. RMC Reutlingen stand am Samstag der zweite Spieltag der Rückrunde in der Verbandsliga Staffel I an. In der Denkendorfer Löcherhaldenturnhalle sollte es die Mannschaft Reutlingen 1 in der Besetzung Thomas Barth und Volker Wischett mit den Duos Offenburg 1 und 2 sowie Lauffen 2 zu tun bekommen. Nach 18 absolvierten Spielen mit neun Siegen, einem Unentschieden und acht Niederlagen standen die Achalmstädter als Aufsteiger derzeit unter 16 Mannschaften auf dem respektablen achten Platz der Tabelle. Ein Sprung in das obere Tabellendrittel stand in Aussicht. Als Barth/Wischett schon frühzeitig wieder zurück waren und beim Heimspieltag des RMC-Duos Reutlingen 2 auftauchten, wunderte man sich. Was war in Denkendorf passiert? Die Mannschaften Offenburg 1 und 2 konnten beide krankheitsbedingt nicht antreten, so dass beide Partien mit 5:0-Toren für die RMC-ler gewertet wurden. Als Folge hatte man nur gegen das im oberen Tabellendrittel stehende Duo Lauffen 2 anzutreten. Nachdem es nach der ersten Hälfte der Spielzeit noch 0:0 stand, gingen Barth/Wischett mit 1:0 in Führung, mussten kurz darauf per Freistoß den Ausgleich hinnehmen. "Danach lagen wir wegen zwei individuellen Fehlern 1:3 zurück und kamen anschließend nur noch auf 2:3 heran", bilanzierte Wischett die unnötige Niederlage.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm